



## **Clipping - Rede de Bancos de Leite Humano**

**Veículo: AVN**

**Data: 22/10/2014**

**Link: <http://www.avn.info.ve/node/267124>**

### **Título: Certificadas 27 personas como promotoras de lactancia materna en Caracas**

Caracas, 23 Oct. AVN.- Este miércoles fueron certificadas 27 personas como promotoras de la lactancia materna en el Hospital de Niños J.M. de Los Ríos, en Caracas, informó el coordinador de este programa, Derbis Pérez.

La actividad formó parte del XVIII taller en lactancia materna, orientado a fortalecer la práctica de la alimentación primaria que inmuniza al niño y le provee de los requerimientos nutricionales adecuados para su edad.

La jornada contó con el apoyo del personal del Lactuario "Mi gota de leche", servicio de lactancia del centro de salud, que orienta a las madres en materia de amamantamiento, aspectos legales y la importancia del contacto de la madre con su hijo.

De acuerdo con un despacho informativo del Ministerio para la Salud, la jornada de capacitación tuvo una duración de 29 horas académicas, en la que las madres de pacientes y profesionales de la salud fueron sensibilizadas respecto a la lactancia materna.

Pérez explicó que este tipo de iniciativas son necesarias para lograr que el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), acredeite a los centros adscritos en los que se debe garantizar y proteger el amamantamiento.

La Dirección de Salud del Distrito Capital está llevando a cabo estas actividades para disminuir a su mínima expresión el uso de las fórmulas lácteas entre niños residentes de Caracas y alcanzar antes del año 2016 una tasa de amamantamiento de 70% y en 2019 llegar a 100%.

Además del centro de salud J.M. De los Ríos, el Hospital José Gregorio Hernández (Magallanes de Catia) y el Materno Infantil de Caricuao Dr. Pastor Oropeza, están en el proceso de formación y concientización de su personal médico, representantes de la comunidad y las madres como promotores de lactancia materna, iniciativa que se viene desarrollando en los hospitales adscritos a Salud Capital, refiere el boletín.